



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Para quienes profesan alguna religión, las fiestas navideñas constituyen el cierre de un año de acciones tendientes a llevar una vida mejor, o que nos mejore desde el interior hacia la comunidad en que vivimos.

En éste contexto el "Centro Cristiano Esperanza" de la ciudad de Viedma, al finalizar cada año, presenta sus propuestas comunitarias y analiza el camino recorrido durante el mismo.

Este centro viene realizando en los últimos años diversas jornadas de trabajo comunitario en los barrios de Viedma, una de ellas fue "Esperanza Solidaria", actividad que intenta contribuir con la limpieza y concientizar sobre el mantenimiento en diferentes puntos urbanos como forma de contribuir con un mejor ambiente, limpio y sano para toda la comunidad.

Grupos de éste centro y la comunidad cristiana han realizado el blanqueo de paredones y murales como una manera de embellecer la ciudad, alegrar y llevar un mensaje donde el arte sea el vehículo y vínculo, convencidos de que otra vecindad es posible.

Estas jornadas incluyen también actividades sociales, integradoras y solidarias, destinadas también muy especialmente los últimos sábados de cada mes al acompañamiento y ayuda a personas en situación de calle, momentos en que se les brinda comida, ropa y otros elementos buscando su ubicación e integración comunitaria.

Se entregó leña a hogares muy necesitados y asistieron con el desayuno a personas trabajando en obras de construcción y reparto de alimentos a quienes están en situación de extrema pobreza, resaltando también que el servicio de ropero comunitario está destinado y disponible a todos los vecinos de Viedma.

Un especial reconocimiento a servidores públicos Docentes, Policías, Bomberos, Médicos, Enfermeros, entre otros, como una manera de honrar su compromiso y dedicación, es parte también de las actividades de éste centro religioso tan importante y notorio en nuestra ciudad.

Este año llevarán a cabo la "Expo Navidad 2019", el día 14 de Diciembre a partir de las 15:00hs con el fin de poner fin a un año pleno de trabajo y realizaciones lo que constituye un verdadero acto de cierre con un balance más que positivo en el que niños, adolescentes,



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

jóvenes y adultos y personas necesitadas, tanto en lo material como en lo afectivo y espiritual han sido contenidos en la medida de lo posible y partícipes de actividades integradoras y solidarias.

El objetivo final propuesto para éste año es denominar a nuestra ciudad como "VIEDMA CIUDAD DE LA ESPERANZA", en la intención y propósito de contribuir al desarrollo económico, ciudadano, social, cultural, educativo y solidario.

En la seguridad de crear y fortalecer vínculos familiares e institucionales que conlleven a mejorar las estructuras sociales resaltando durante ésta jornada que vivir en paz es posible y el lema será "NO MAS VIOLENCIA".

Sabemos que las ferias artesanales realizadas antes de las fiestas navideñas constituyen también una excelente opción para quienes buscan regalos originales, económicos y variados, todo en un mismo lugar.

Estas ferias también ponen de manifiesto los saberes, aptitudes y creatividad de muchas personas que con sus manos tallan, pintan, diseñan, cosen, tejen, etc., lo que ayuda también a promover artesanías y producciones locales, invitando a producir y pensar nuevos proyectos que hasta el momento tienen resultados positivos.

En Diciembre de 2016 se llevó acabo la edición de la "Expo Navidad CCE 2016" en donde mas de 4000 mil personas participaron del evento, éste año la entrada también es libre y gratuita y contará con distintos y variados stands de artesanías, maquillajes, calendarios de fotos, de reciclaje, peluquería, enfermería, tarjeterías, etc.

Por ello:

**Autor:** Rodolfo R. Cufre.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social, cultural, comunitario y religioso a la "La Expo. Navidad 2019" que realizará el Centro Cristiano Esperanza Viedma (CCIV) el día 14 de diciembre a partir de las 15:00 horas en la costanera y jardines del Ministerio de Economía de la ciudad capital.

**Artículo 2°.-** De forma.